

FUNDACIÓN JUAN XXIII, ganadora del Premio ASCOM 2024, en la categoría institucional, por su capacidad para acercar el compliance a las personas

La Fundación fue la primera entidad del Tercer Sector y la séptima organización en toda España en obtener en 2023 el sello AENOR de Sistemas de Gestión de Compliance.

Madrid, 5 de junio de 2023.- [FUNDACIÓN JUAN XXIII](#), entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, **ha sido galardonada con el Premio ASCOM 2024 en la Categoría Institucional.**

Su compromiso con los más altos estándares de cumplimiento normativo, excelencia y ética empresarial, llevó a la Fundación a obtener en 2023 la **certificación AENOR de Sistemas de Gestión de Compliance UNE-ISO 37301:2021, convirtiéndose en la primera entidad del Tercer Sector en alcanzar este reconocimiento y la séptima organización en toda España.**

El acto de entrega de la **8ª edición de los Premios ASCOM, otorgados por la Asociación Española de Compliance (ASCOM)**, ha tenido lugar durante la celebración del **10º Aniversario de la Asociación**, en una ceremonia organizada en el Mirador del Olivar de la Hinojosa. El Jurado, integrado por la Junta Directiva de ASCOM, ha valorado la extraordinaria capacidad técnica del sistema de gestión de compliance, profundamente arraigado en los valores y en las principales características de las organizaciones sin ánimo de lucro que trabajan en el Tercer Sector, siendo capaces de adaptar el lenguaje del compliance para personas en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial.

Para **Alicia Piñar, Chief Compliance Officer de FUNDACIÓN JUAN XXIII**, “estamos profundamente honrados de recibir este reconocimiento por parte de ASCOM. Este premio es un testimonio del arduo trabajo y la dedicación de todo nuestro equipo para asegurar que nuestras prácticas no solo cumplen con las normativas legales y éticas más estrictas, sino que además promueven la cultura del cumplimiento y de la excelencia en el sector, demostrando que la gestión responsable y la responsabilidad social pueden ir de la mano para crear un impacto positivo y duradero en la sociedad”.

“Además, la obtención de este premio nos motiva aún más a seguir avanzando en nuestra misión, asegurando que cada paso que demos esté alineado con las mejores prácticas en materia de Compliance”, añadió.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

GABINETE DE PRENSA DE FUNDACIÓN JUAN XXIII:

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es

Tlf: 91 770 93 20

M: 659 465 597

Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González

Directora de Cuentas

lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII

nprieto@fundacionjuan23.org

636103260